

UNIONE DELL'APOSTOLATO CATTOLICO

Piazza San Vincenzo Pallotti, 204 – 00186 Roma, Italia Tel. (+39 06.6819469 – Fax:: (+39) 06.6876827 – E-mail: uac@uniopal.org

Rom, den 18. Juni 2013

Betreff: Ein gemeinsames Projekt für die ganze Unio für dieses Jahr

Liebe Schwestern und Brüder in der Vereinigung,

mit dankbarem Herzen preisen wir Gott und danken ihm für die Gnaden des Jubiläumsjahr nach der Heiligsprechung unseres Gründers Vinzenz Pallotti.

Das Motto des Jubiläumsjahres – *Lasst Gottes Heiligkeit aufleuchten* – hat in unseren Herzen eine Seite zum Klingen gebracht und uns inspiriert, vertieft danach zu streben, Vinzenz' Weg zur Heiligkeit zu folgen.

Indem wir danach verlangen, den Geist des Jubiläumsjahres in der ganzen pallottinischen Familie weiter zu vertiefen, hat der General-Koordinationsrat bei seinem jährlichen Treffen im Mai über unsere gemeinsame Sendung nachgedacht und entschieden, alle NKRs, LKRs, Gemeinschaften, Gruppen, Einzelmitglieder und Mitarbeiter/innen der Vereinigung einzuladen, sich für dieses kommende Jahr in einem gemeinsamen Projekt zu engagieren: ab sofort ein ganzes Jahr lang, bis zu neuen Hinweisen seitens des GKR um diese Zeit im nächsten Jahr.

Als Vinzenz Pallotti seine Gründungserfahrung vom 9. Januar 1835 niederschrieb, nannte er als drittes Ziel der Vereinigung "die Errichtung eines universalen Liebes[-Werkes] durch Ausübung aller Werke der geistlichen und leiblichen Barmherzigkeit, damit Du [Gott] ... im Menschen erkannt werdest; denn Du bist die unendliche Liebe" (OOCC X, S. 199). Auf diesem Hintergrund hat der GKR als gemeinsame Aufgabe das zweite dieser traditionellen geistlichen Werke der Barmherzigkeit gewählt, nämlich "die Unwissenden zu lehren". Außerdem wurde entschieden, dass dies mit einer besonderen Betonung der Familie im Kontext der Neu-Evangelisierung geschehen solle. Wie wir wissen, gibt es große Herausforderungen im ganzen Bereich des Familienlebens heutzutage: Wie können die Familien oder Familienmitglieder erreicht werden, denen Kenntnis und überzeugende gelebte Erfahrung christlichen Glaubens fehlt, wie können sie begleitet werden, wie kann geholfen werden, Familien auszurüsten, ihr christliches Zeugnis in der heutigen Welt tiefer und authentischer zu leben, damit sie ihre besondere Berufung erkennen und leben, wo immer sie sind? Unsere vorrangige Frage für die ganze Vereinigung ist, wie wir während dieses Jahres als Vereinigung des Katholischen Apostolates auf allen Ebenen unser



UNIONE DELL'APOSTOLATO CATTOLICO

Piazza San Vincenzo Pallotti, 204 – 00186 Roma, Italia Tel. (+39 06.6819469 – Fax:: (+39) 06.6876827 – E-mail: <u>uac@uniopal.org</u>

Charisma effektiver und konkreter im Dienst an Familien anbieten können. Es wird auch für jede und jeden ein Weg sein zu erkennen, dass wir als Vereinigung eine große Familie sind.

Das Motto, das wir gewählt haben, um dieses Projekt zu begleiten, ist "Gott kennen und Gott bekannt machen".

- Es ist ein geistliches Projekt: 'Gott kennen' uns selbst ganz dafür zu entscheiden, Gott tiefer kennen zu lernen, da diejenigen, die evangelisieren wollen, immer zuerst selber und beständig danach trachten müssen, selber evangelisiert zu werden;
- Es ist ein apostolisches Projekt: 'Gott bekannt zu machen' diejenigen zu unterweisen, deren Kenntnis von Gott noch nicht die Tiefen ihres Seins erreicht hat. Es beinhaltet, sich im Werk der Evangelisierung zu engagieren, anderen unsere eigene gelebte Erfahrung und Kenntnis Gottes zu vermitteln, ob dies Mitglieder unserer eigenen Familie, unsere Freunde, unsere Nachbarn, unsere Arbeitskollegen sind ... Kann ich mir ein oder mehr Leute vorstellen, mit denen ich etwas mehr von meiner 'Kenntnis' Gottes austauschen könnte, von meiner Beziehung zu ihm? Welche apostolischen Initiativen können wir als NKRs, LKRs, Gruppen, Mitglieder und Mitarbeiter/innen der Vereinigung während dieses kommenden Jahres organisieren, um konkret Familien zu evangelisieren, Familien zu helfen, zu einer tieferen lebendigen Erfahrung und Kenntnis der Liebe Christi zu kommen und sich dafür zu entscheiden, ein tieferes und authentischeres christliches Zeugnis zu leben? Wie können wir Familien in der Vereinigung dauerhaft unterstützen auf ihrem Weg, im Alltag in der Liebe Christi zu wachsen und tiefer umgeformt zu werden?

Als Hilfe für euer Reflektieren und Entscheiden liegen diesem Brief auch zwei Referate bei, die beim 2. Generalkongress der Vereinigung 2010 gehalten wurden zu Theorie (Roswitha und Alois Wittmann) und Praxis (Monika Urban) hinsichtlich Vereinigung und Familienleben.

Diese Anregung ist ein Mittel, durch das der GKR voller und effektiver eine seiner grundlegenden Aufgaben zu verwirklichen sucht - nämlich jene, die geistliche Unterscheidung der Zeichen der Zeit und der Bedürfnisse der Weltkirche zu betreiben (vgl. GenStat 78), um das Leben der ganzen Vereinigung inspirieren und koordinieren zu helfen in ihrem Bemühen, eine adäquate Antwort auf diese Zeichen und Bedürfnisse zu geben. Es



UNIONE DELL'APOSTOLATO CATTOLICO

Piazza San Vincenzo Pallotti, 204 – 00186 Roma, Italia Tel. (+39 06.6819469 – Fax:: (+39) 06.6876827 – E-mail: <u>uac@uniopal.org</u>

geht nicht darum, in irgendeiner Weise all die guten Werke, die bereits in anderen apostolischen Bereichen unternommen werden, zu ersetzen oder damit in Wettstreit zu treten, sondern vielmehr darum, einen besonderen Schwerpunktbereich zum jetzigen Zeitpunkt zu erkennen und der gesamten Vereinigung eine konkrete gemeinsame Richtung zu geben. Auch geht es nicht darum, vorrangig einfach dazu zu ermuntern, einige einmalige oder befristete Ereignisse im Laufe des Jahres zu haben, sondern vielmehr, den Bereich des Familienapostolates zu einer andauernden Priorität in unserer apostolischen Planung und Aktivität zu machen. Der General-Koordinationsrat wird sich im Mai 2014 wieder treffen und weitere gemeinsame Schwerpunkte für die Vereinigung feststellen, während wir alle auf unserem Weg in die Zukunft weiterhin auf die Bedürfnisse der Kirche und Welt in koordinierter Weise zu antworten suchen.

Jede und jeder von uns hat Teil an der Sendung und am Apostolat Jesu, des Apostels des Vaters; auch wir sind gesalbt, auch wir sind 'gesandt, den Armen eine gute Nachricht zu bringen' (Lk 4,18). Engagieren wir uns auf allen Ebenen der Vereinigung, diesen Ruf aufzunehmen; machen wir es uns zur Aufgabe, 'Gott zu kennen' und alles zu tun, was wir können, besonders in diesem Bereich der Familie, um 'ihn bekannt zu machen' von jetzt an bis um diese Zeit im nächsten Jahr.

P. Jeremiah Murphy, SAC,

flleuply sac.

Präsident

Sr. Adelheid Scheloske, SAC, Vizepräsident

Sr. Hollberd Schelaske SAK

P. Rory Hanly, SAC Generalsekretär

Roxy Harly SAC

